

An tanzen ders !



1. Busecker Tanz-Café

Live-Musik mit „Soundmix“

Sonntag, 02. April 2017, Beginn 15:00 Uhr

Kulturzentrum Großen-Buseck

Eintritt frei

Schirmherr Bürgermeister Dirk Haas

An blickens !

Demenz bedeutet nicht ausschließlich Verlust. Menschen mit Demenz können viel geben. Wir müssen es wahrnehmen. „Anders blicken!“ will hierzu Anregungen geben.

Wir wollen die Bürgerinnen und Bürger in unseren Kommunen ermutigen, sich auf einen Perspektivwechsel einzulassen.

Neue Formen des Zusammenlebens können sich entwickeln, wenn wir anders blicken!

Wir sind eine Gruppe lokaler Akteure, die den Blick auf Demenz und auf Menschen mit Demenz verändern möchten.

Musik und Bewegung im Rhythmus der Musik aktivieren Menschen mit Demenz in besonderem Maße.

In Gemeinschaft Freude und Kompetenzen wahrnehmen, trägt erheblich zur Lebensqualität in einer nicht einfachen Lebensphase bei.

Einen beschwingten Nachmittag erleben mit Manfred und Traudel Dort

Tanzen hat ihr Leben verändert. Mit ca. 50 Jahren haben sie angefangen regelmäßig zu tanzen: zunächst in einer Hobbygruppe, inzwischen konnten sie vier Hessenmeistertitel gewinnen. Als Tanztrainer beim Deutschen Tanzsportverband geben sie ihr Können gerne an andere weiter.

Machen Sie mit!

Veranstalter:
Initiative Demenzfreundliche Kommune —
Stadt und Landkreis Gießen e.V.
Hermann-Rau-Str. 13, 35398 Gießen
Tel. 0641 25425
www.demenzinitiative-giessen.de
In Kooperation mit
Behinderten- und Seniorenbeirat Buseck

